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Адрес PARTANEN OY 
Konalankuja 2 
00390 Helsinki 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Partanen is a wholesaler of building glass, which was established in 1951. Availability is a wide range of construction, safety, design, and interior glass,
as well as type-approved Swiss Fire Foam Fire glasses. Long-term relationships with industry-leading domestic and foreign manufacturers of glass
ensures high-quality products, flexible delivery and competitive prices. Our offices are located in Helsinki and noutovarastomme Konala. We use the
modern cutting and sawing equipment ensure accurate profiles of glasses and fast delivery. We can supply the glasses polished, or alternatively,
guests can hone his glass itself. However, we run the design or installation services.

Company Profile of PARTANEN OY

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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